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Asunto Descripción/Acciones Resumen de la Reunión 

1. Bienvenida/Apertura de la Reunión/Aprobación de las Actas  Asunto de Acción:  
Aprobar las Actas. 

 Aprobación de las actas del 15 de diciembre de 2010, David Page, Presidente 
del DAC, comenzó la reunión a las 5:55 p.m. 

2. Asuntos: 
 Reunión de la Mesa Directiva de Educación Estatal y Local 
 Aclaración de la Tarjeta de Trabajo 
 Informe de la Clasificación Modificada de Title I 

 Membresía del Comité Ejecutivo 
 Organización General del Formato de la Agenda 

 Informativo 
 Informativo 
 Informativo 

 Informativo 
 Informativo 

 Page informará sobre la mesa directiva de FAN, BOE Estatal y Local. 
 Se les darán instrucciones claras a los representantes durante la reunión general. 
 Se habló sobre el percentil modificado.  D. Foster proporcionará la presentación 

y el informe de la clasificación modificada durante la reunión general. 
 Page pidió que el cuerpo ejecutivo ayudara a nombrar a los miembros futuros. 
 Se habló sobre cambiar el orden de los artículos indicados en la agenda general. 

3. Informes de Subcomités: 
 Informes de Comités 

 Noticias del Comité de Asistencia 
 

 Noticias del Comité del Plan LEA 

 Informativo 
 
 Engle reportó sobre el estatus de mejorar la asistencia durante las reuniones de 

representantes del DAC.  Engle ha trazado información estadística y usará esta 
información para reportarla más tarde durante la reunión general. 

 Peevy reportó que se han formado grupos.  Algunos grupos se han reunido para 
hablar sobre su función en el repaso de la LEA. 

4. Temas Futuros: 
 10 To Succeed (Becky Phillpott, meta de diciembre) 
 Escuelas Amigables para la Familia (AP de Rel. Raciales y 

Humanas  - Meta de feb.) 

 Asuntos futuros de la 
agenda 

 No hubo plática. 

5. Temas del Distrito: 
 Informe de la Respuesta de Comunicación  Informativo:  Vikki 

Henton, Administradora 
del Programa, 
Departamento de 
Supervisión y 
Rendición de Cuentas 

 No hubo informe. 

6. Comentarios Públicos:    Se permitió tiempo  Nada. 

La reunión concluyó a las 6:20 p.m.  Las actas fueron transcritas por M. Johnson2 
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